【令和3年度の始まりにあたって】

枯山水の風景であった畑野の山里に、例年よりも早くコブシや桜が彩り、若芽も吹きだして 自然の息吹きを最も感じる 爽やかな季節を迎えました。

年度始めにあたる4月は、進学や就職で希望と期待に満ちる時期であるはずなのですが、昨年に続き 新型コロナウイルス感染症で、外出自粛や会食の制限等を要請され、ウイズコロナの新しい生活様式での年度始めとなりました。

令和3年度が、コロナ対策に万全を期しながら、例年の様に町民 の皆さんが集う事業が出来ますことを願うばかりです。

自治会も新たな役員体制のもと、「ともに支え合い笑顔あふれる畑野」を目指して、運営をしてまいりますので、引き続きご理解とご協力をお願いいたします。

(令和3年度 自治会役職員一同)

ごあいさつ

自治会副会長として新たに就任することになりました。

新しい生活スタイルが求められ 人との接し方にも変化を求められる中、戸惑うところもありますが、畑野町のまちづくりに努力してまいりますので、ご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

令和3年度畑野町自治会 副会長 堀田 稔 辻村修二



(畑野の山並みに咲くコブシの群生)



(大路次川の桜並木)